

AMI 2012: Porsche Cayenne GTS gibt Europadebüt

Porsche stellt als Europremiere auf der Automobil International in Leipzig (2. – 10.6.2012) den Cayenne GTS vor. Darüber hinaus feiern das 911 Carrera Cabriolet und der neue Boxster ihre Messepremieren in Deutschland.

Der Bug des neuen Cayenne GTS seinen größeren Kühlluftöffnungen stammt vom Cayenne Turbo, spezifische Schwellerverkleidungen und ausgeprägte Radhausverbreiterungen in Wagenfarbe prägen die Seitenansicht, Das Heck dominiert der Dachspoiler mit Doppelflügelprofil. Der Cayenne GTS liegt tiefer, unter der Fronthaube arbeitet ein auf 309 kW / 420 PS leistungsgesteigerter 4,8 Liter V-Achtzylinder-Motor. Eine auf besondere Dynamik abgestimmte Motor- und Getriebeauslegung verstärkt die sportlichen Eigenschaften.

Passend zur Cabrio-Hochsaison stellt Porsche dazu in Leipzig den offenen 911 Carrera und den neuen Boxster vor.

Auch das Werk Leipzig präsentiert sich auf dem Porsche-Stand in Halle 3 mit Wissenswertem rund um die Automobilproduktion und die Erlebnisprogramme für Besucher sowie mit aktuellen Jobangeboten und Informationen zur Werkserweiterung. Für die Produktion der neuen Modellreihe Macan wird der Standort um eine eigene Lackiererei und einen eigenen Karosseriebau erweitert. Mittelfristig entstehen etwa 1000 neue Arbeitsplätze. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Porsche Cayenne GTS.